



► PERAYAAN ULANG TAHUN

Taman Pintar Berupaya Adaptif & Inovatif

JOGJA—Memasuki usia ke-14 yang dirayakan Jumat (16/12), Taman Pintar Yogyakarta terus berupaya adaptif dan inovatif dalam memberikan layanan. Kepala Taman Pintar Yogyakarta, Retno Yuliani, mengaku selama 14 tahun perjalanan, Taman Pintar Yogyakarta telah melewati berbagai dinamika, mulai dari masa sebelum pandemi Covid-19, saat pandemi dan setelah pandemi.

Dalam melewatinya, menurut Retno, Taman Pintar Yogyakarta terus berupaya untuk adaptif dalam berbagai situasi. Retno menyampaikan, saat mulai

membuka layanan setelah pandemi, berbagai perizinan harus dirampungkan.

“Kami mengikuti semua yang dipersyaratkan untuk membuka layanan kembali,” katanya. Inovasi juga senantiasa dilakukan di tiap pelayanannya. “Dalam keterbatasan, kami terus berusaha inovatif,” katanya.

Dalam momen ulang tahun, Retno juga mengapresiasi kerja sama yang baik dari seluruh pegawai sehingga Taman Pintar dapat bertahan hingga kini. Ia juga mengatakan saat ini jumlah pengunjung sudah kembali seperti sebelum

pandemi, dengan angka kunjungan mencapai 3.000 orang per hari. “Untuk Desember 2022 ini sudah pulih seperti sebelum pandemi,” katanya.

Pulihnya jumlah pengunjung, menurut Retno, menjadi bukti kemampuan adaptasi dan inovasi Taman Pintar Yogyakarta dalam memberikan layanan. “Harapannya dengan adaptif dan inovatif, kami dapat terus berkembang, dan dapat memberikan layanan yang lebih baik bagi pengunjung,” katanya.

Dalam merayakan HUT ke-14, Taman Pintar Yogyakarta menggelar lomba sains untuk



Harian Jogja/Stefani Yulindriani

Pimpinan bersama staf dan pengunjung Taman Pintar Yogyakarta melepaskan balon saat perayaan ulang tahun, Jumat (16/12).

kategori SD/MI sederajat, lomba *science telling stories* bagi pelajar SMP/MTs sederajat,

dan lomba mural sains bagi pelajar SMA/SMK sederajat. (Stefani Yulindriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005